

# *Díaz-Canel : L'ALBA-TCP est l'alliance de la solidarité et de la coopération*

---

Image not found or type unknown

Caracas, Apr 24 (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré aujourd'hui que l'ALBA-TCP est l'alliance de la solidarité et de la coopération, victorieuse du pragmatisme égoïste qui ne mise que sur les profits et le marché.

S'exprimant lors du 23e sommet du mécanisme d'intégration régionale, le président a rappelé toutes les réalisations du bloc qui ont bénéficié à des millions de citoyens de la région dans la sphère sociale.

Le chef de l'État a assuré que son pays sera toujours présent dans l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples, qui est « un exemple de tout ce qui peut être fait depuis le Sud si cette intégration solidaire prévaut », a-t-il déclaré.

Il a souligné que le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, et le commandant Hugo Chávez ont démontré qu'ils étaient des amis proches et des frères de tous les peuples d'Amérique latine et des Caraïbes en plantant la graine de l'ALBA-TCP.

Dans son discours, Díaz-Canel a exigé l'entrée immédiate de l'État de Palestine en tant que membre à part entière des Nations unies.

Il a souligné que « nous ne pouvons pas être indifférents au crime quotidien commis depuis 75 ans contre le peuple palestinien frère ».

Le chef d'état a réitéré sa condamnation du génocide commis contre le peuple palestinien et a déclaré que personne ne peut justifier la brutale escalade sioniste, les graves violations du droit international, les crimes de guerre et la déshumanité qui ont transformé une « minuscule bande de terre habitée en un camp d'entraînement pour une armée assoiffée de sang ».

Le président cubain a averti que le Conseil de sécurité des Nations unies devait remplir son mandat et mettre fin à l'impunité d'Israël, la puissance occupante, avant que la crédibilité douteuse de ses résolutions ne finisse par disparaître dans les décombres de Gaza. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353066-diaz-canel-lalba-tcp-est-lalliance-de-la-solidarite-et-de-la-cooperation>



**Radio Habana Cuba**